

●平成26年3月21日(祝)桂坂体振25周年記念グランプリ優勝祝賀会

体振25周年記念グランプリ優勝を祝い、そして4月以降の更なる躍進を誓うべく、「千弥農園」において25名の参加のもと、祝賀会を開催しました。



布本体振会長による挨拶



西井自治会長による挨拶



会場の様子



一年間の軌跡



来年度も力を合わせて頑張りましょう！！

●平成26年3月2日(日)桂坂体育振興会創立25周年記念式典

桂坂体育振興会創立25周年記念式典が京都エミナースにて開催され、年間の体振競技のトータル得点数を競う自治会対抗グランプリ表彰が行われました。その結果、ひいらぎ自治会が圧倒的な強さで総合優勝を果たすことができました。これもひとえに競技に参加、応援してくださった自治会員の皆様のおかげです。まさに団結力で勝ち取った総合優勝!! この一年間体振行事にご理解、ご参加いただきありがとうございました！

総合優勝: ひいらぎ自治会 160点

準優勝: もみのき自治会 115点

第3位: つばき自治会 95点



布本会長による挨拶



京大森谷教授による記念講演



西井自治会長へ



表彰状授与



チアリーダーによる余興

(写真はクリックすると拡大)



ひいらぎ出席者集合写真

●平成26年2月9日(日)卓球大会

この冬一番の積雪の中、底冷えする桂坂小学校体育館にて開催されました。今年度最後の体振行事とあって、寒い中奮闘して下さった選手の皆様、温かい声援を送って下さった役員の皆様、本当にお疲れ様でした。

VSはなみずき 1対2

VSぽぷら 2対1

●平成26年1月19日(日)ファミリーバドミントン大会

A,B2チームが参加しましたが、Aチームは健闘むなしく初戦敗退。Aチームの屈辱をはらすべく、素人軍団Bチームが奮起し、自慢のチーム力で、見事準優勝を勝ち取ることができました。

Aチーム: 1回戦 VSもみのき0対2

Bチーム: 1回戦 VSさつき 2対0

2回戦 VSけやき 2対1

3回戦 VSぽぷら 0対2



(写真はクリックすると拡大)

●平成25年12月8日(日)ソフトバレーボール大会

1回戦、2回戦と順調に勝ち進み、準決勝で健闘むなしくすのきに敗れたものの、見事3位入賞を果たすことができました。



(写真はクリックすると拡大)

●平成25年11月19日(日)女子ソフトボール大会

初戦くすのき自治会、2回戦つばき自治会と順調に勝ち進み、決勝はやはり常勝もみのきとの対戦となりました。

初回到1点こそ取られたものの、最終回まで好守で抑えることができましたが、相手ピッチャーの好投に阻まれ、惜しくもホームベースを踏むことなく、準優勝でおわりました。

女子ソフトボールでこんなにも僅差の決勝戦は滅多になく、本当に素晴らしいゲームをしてくれたと感動しまし

た。今年は春から大会前日まで、みんなで練習を重ね、決勝まで行けるとの確信を持ちながら頑張ってきたチームだったので、優勝をさせてあげられなかったことが心残りではありますが、この悔しさを忘れず、来年の大会ではぜひ夢を実現させてほしいと思います。

女子ソフトボール監督



(写真はクリックすると拡大)

### ●平成25年10月13日(日) 桂坂学区民体育祭

爽やかな秋晴れのもと、第23回桂坂学区民体育祭が行なわれました。

今年度は桂坂体育振興会創立25周年記念の年ということで、年間優勝を狙うひいらぎ自治会は、選手一丸となって戦った結果、自治会創設以来悲願の「優勝」を勝ち取ることができました。

今回の優勝の要因はひいらぎ自治会のチームワークのよさであり、それは昨年度に引き続き2連覇を果たした「綱引き」に表されています。

綱引きは、選手16名が「1本の綱」を引き合う競技であるがゆえ、全員が揃わないと勝つことができない、高度なチームワークを必要とするコミュニケーションスポーツです。

バラバラな個人の集まりではコミュニティは成り立ちません。

一人ではできないことも、全員で協力することで成果を上げ、そして共に喜びを分かち合う仲間がいる。これがコミュニティの最大の魅力ではないでしょうか。

この勢いをそのままに年間優勝に向けて自治会一丸となって頑張らしましょう！

#### <結果>

- ・綱引き(総合1位)(昨年度に引き続き2連覇)
- ・自治会大会対抗リレー(総合2位)
- ・玉入れ(総合3位)
- ・大玉転がし(総合6位)
- ・小学生女子リレー(総合6位)
  
- ・四人五脚リレー(1位)
- ・メディシングボール(2位)
- ・グラウンド・ゴルフリレー(2位)
- ・輪投げリレー(2位)
- ・バラエティリレー(3位)
- ・ウォーター急便(5位)

#### <表彰式の様子>



綱引き



自治会リレー



## 総合優勝

## 集合写真

(写真はクリックすると拡大)

秋のスポーツシーズン到来のなか桂坂体育振興会発足25周年記念、第23回区民体育祭において、総合優勝という輝かしい成績を達成することができました。ひいらぎ自治会は、23年間このような成績とは無縁でした。

4、5年前より徐々に成績が上がるようになりましたが、たまに成績が良いと他の自治会から奇跡とか、不思議とか言われました。

自治会館には、優勝という文字の入った表彰状は一枚もなかった。

しかし、2・3年前より若手が増え、徐々に成績が上がるようになり、他の自治会の見る目が変わってきました。そして昨年は綱引きに優勝し、今年二連覇という意気込みで今大会に臨みました。会員の意気込みが、綱引きの連覇と総合優勝という素晴らしい結果になりました。ひいらぎ自治会の良いところは、チームワークの良さと、会員の協力と理解があるからだと思います。今後もこの良い環境をいつまでも継続していきたいと思っておりますので、今後共々協力とご支援をお願いします。

平成25年10月13日 ひいらぎ自治会会長 西井征一

### 平成25年8月24日(土)夏祭り

あいにく雨に見舞われたため、子供向けのイベント、コンサートは自治会館にて開催されました。



(写真はクリックすると拡大)

### 平成25年7月6日(土)ペタンク大会

準優勝

### 平成25年6月23日(土)バレーボール大会

1勝1敗(順位つかず)

### 平成25年6月1日(土)グラウンドゴルフ大会

2位

### 平成25年5月12日(日)男子ソフトボール大会

晴れ渡った空の下、桂坂小学校グラウンドにおいて、男子ソフトボール大会が開催されました。

布本体振会長の好投、打撃の援護もあり、見事悲願の優勝を果たすことができました！

1回戦: VSこれのき 10対5

2回戦: VSつばき 11対0

決勝: VSもみのき 12対9



(写真はクリックすると拡大)

[平成24年度活動の記録\(PDF\)](#)